

Kebijakan Privasi

Persatuan Perusahaan Kosmetika Indonesia (**Perkosmi**) sangat memperhatikan privasi Anda sebagai pengguna jasa dan penyedia jasa. Silahkan membaca kebijakan privasi ini secara hati-hati untuk dapat memahami kebijakan privasi Perkosmi.

Cakupan Kebijakan Privasi

Kebijakan ini berlaku bagi Perkosmi, pengguna jasa, penyedia jasa dan setiap pihak yang mengakses halaman website, aset digital, serta bekerja sama dengan Perkosmi.

Pengamanan Informasi Pribadi

Perkosmi memiliki komitmen untuk selalu mengamankan informasi dan data pribadi Pengguna Jasa dan Penyedia Jasa yang diperoleh atau dikumpulkan melalui media website, email, aplikasi online ataupun bentuk media lainnya sesuai dengan peraturan yang berlaku. Perkosmi tidak akan menjual atau menyewakan informasi Anda kepada siapapun, namun dengan memberikan data Pribadi atau rahasia anda kepada Perkosmi, maka Perkosmi berhak menggunakan, mengolah, mentransfer maupun mengungkapkan informasi privat atau Pribadi anda kepada pihak ketiga atau afiliasinya sebagaimana diperlukan untuk menjalankan akitivitas asosiasi Perkosmi.

Dalam melakukan akses maupun interaksi digital dengan Perkosmi, Anda wajib memahami dan mengetahui bahwa Anda tidak diperkenankan untuk memproses menggunakan, mengolah, mentransfer atau mengungkapkan informasi rahasia atau pribadi milik anggota Perkosmi ataupun informasi pribadi lainnya yang Anda dapat dari Perkosmi, tanpa persetujuan terlebih dahulu dari Perkosmi atau pemilik data pribadi atau apabila dibutuhkan berdasarkan hukum dan peraturan yang berlaku. Setiap pihak yang telah memperoleh persetujuan untuk menggunakan ataupun mengelola informasi pribadi anggota Perkosmi ataupun informasi pribadi lainnya juga wajib menjaga kerahasiaannya dan menggunakan informasi pribadi tersebut hanya untuk keperluan Perkosmi dan dilindungi berdasarkan peraturan yang berlaku. Kegagalan pelaksanaan ketentuan ini dapat mengakibatkan pengenaan sanksi sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Perkosmi serta hukum dan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Informasi Penting Lainnya

Anda berhak untuk melakukan perubahan, pembaharuan, penambahan ataupun perbaikan terhadap informasi pribadi Anda. Di samping itu, Anda juga dapat memperoleh akses terhadap informasi pribadi Anda melalui media-media yang telah disediakan oleh Perkosmi.

Anda berhak untuk tidak menyetujui atau menarik kembali persetujuan terhadap penggunaan, pengelolaan, transfer dan pengungkapan informasi pribadi Anda oleh Perkosmi sepanjang hal tersebut sesuai dan/atau tidak dibatasi oleh hukum dan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Namun perlu diingat bahwa dengan menarik persetujuan terkait informasi pribadi Anda, Perkosmi mungkin tidak dapat menghubungi Anda dan/atau memberikan layanan yang Anda butuhkan.

Jika Anda ingin melakukan hak-hak tersebut di atas, atau memiliki pertanyaan lebih lanjut terkait kebijakan privasi Perkosmi, silahkan menghubungi kami di:

**Apartemen Istana Harmoni GF- Unit 1C, Kompleks Harmoni Plaza Jl. Suryopranoto
No. 2 – Jakarta Pusat 10130**

Email: secre@perkosmi.com